



文化・福祉の向上に ピアノ2台寄贈

町民の文化・福祉の向上にと、篠本三区の大木洋子さんから町民会館へピアノ一台、老人憩の家『光風館』へデジタルピアノ一台が寄贈されました。

町長に目録が手渡されました。

昭和49年5月23日までに生まれた人で、町内に3ヶ月以上住所があり、投票日まで引き続いて住んでいる人（平成6年2月17日以降に転入した人や、投票日までに町外へ転出した人は、

5/22日 町長・議會議員補欠選挙の投票日

立候補の受付

期日 5月17日(火)
時間 午前8時30分～午後5時
場所 役場2階第1会議室

投票できる人

昭和49年5月23日までに生まれた人で、町内に3ヶ月以上住所があり、投票日まで引き続いている人（平成6年2月17日以降に転入した人や、投票日までに町外へ転出した人は、

投票できません)。

不在者投票

投票日に、仕事・旅行等で投票所に行けない人は、不在者投票ができますのでご利用ください。

期間 5月17日(火)～21日(土)
時間 午前8時30分～午後5時
場所 役場1階会議室
持参するもの 印かん（入场券が届いている場合は持参してください）。

親子で初スキー



ハローつうしん

通信員 土屋文子
(宝来)

お遍路さんが巡礼

野山もすっかり春景色に

包まれた4月6日傍晝戸青年館に、「南無大師遍照金剛」と唱えながらあはこを

背負い白装束をまとったお遍路さんが大勢来られました。この日は、集落中から持ち寄ったあ米に時節の野菜を入れ炊出し、みんなで接待しました。そして、大師靈山福善寺のお札をいたしました。



お年寄りを訪問

3月の春休みに行われている篠本三区の天神講が、今年は27日に初めての光楽園慰問となりました。PTAの役員さん小学生30人余りで、各部屋の清掃やお年寄りとお話をしたり、肩をたたいたり積極的に活動していました。子供たちはお

年寄りの喜び姿に満足していました。

通信員 行方良子(篠本三区)
(又)

学力向上を祈願



伊橋敏郎さんに功劳章
多年にわたりGB(ゲートボール)審判員の養成指導に携わった長塚の伊橋敏郎さんに、日本GB連合会B最高の栄誉です。今も関東地区全域に、競技規則の講義【写真】や試験委員と

18家族5人が参加して行われた宝来スキー教室は、3月11日から13日の日程で福島県吾妻スキー場へ行きました。多半が初めてのスキーでしたが、みんなで滑るスキーは楽ししく、夜も親子で歌やビンゴゲームに盛りあがりました。帰路のバスの中は、スキーの話題でもちきりでした。

通信員 山辺光男(木戸)
(又)

春休みの3月27日、又集合で、PTAの役員が中心となり恒例の天神講を開きました。今年は2人の新入生を迎え、青年館裏山にある天神様をお参りし学力向上をお願いしました【写真】。昼食は、お田さん方の手作りの料理を囲み賑やかな食事となりました。

通信員 齋藤みち子(又)

